

# ZAADGAH

# Heimat im Kopf

Interaktive Performance zum Thema Migration



Eine junge Iranerin erzählt auf der Bühne ihre Geschichte der Flucht aus dem Iran. Inzwischen lebt sie in Deutschland. Doch hier erfährt sie neue Abhängigkeiten, Ablehnung und Einsamkeit - und sie verstummt. Mit diesem Verstummen geht der Verlust der Lieder und Traditionen einher. Es wird nicht nur ihre eigene Identität ausgelöscht – es geht auch die Geschichte ihrer Heimat verloren.

**Eintritt: 9 € / 5 €**

für Rentner, Arbeitslose, Studenten/ Schüler

**Kartenvorverkauf: Schreibwaren Kraft**  
Mainzer Str. 11, Heidesheim

oder bei den  
Mitglieder  
von kultur+politik  
Kontakt über:

[www.kulturundpolitik.info](http://www.kulturundpolitik.info)

„Zaadgah“ ist ein knapp 25 Minuten dauernder Monolog, eingefasst von Photographien aus der preisgekrönten Arbeit des Ludwigshafener Photographen Dominic Jan Geis, eingebettet in eine multimedialen Installation für ein kleines Publikum, das am Ende auf die Bühne eingeladen wird, um mit der Schauspielerin Tee zu trinken, zu essen und zu diskutieren.

Aus diesem Grund ist die Teilnehmerzahl auf 60 Personen beschränkt!  
Karten nur im Vorverkauf erhältlich.

**kultur+politik**  
e.V.  
FORUM HEIDESHEIM  
*Vielfalt gemeinsam leben.*

In Kooperation mit



# 26. August 2017

Aula der Grundschule · 19:30 Uhr

